



CARTA DE BIENVENIDA

Estimado padre de familia:

Les damos la bienvenida a la Familia Orionista que lo conforman los Directivos, personal administrativo, docentes, estudiantes y padres de familia. A partir de ahora sus hijos e hijas se formarán en un colegio con principios cristianos que fundamenta su labor en los pilares del respeto, empatía, la solidaridad, el amor y el temor de Dios.

Asimismo, trabajamos con el objetivo de fomentar en nuestros niños el pensamiento creativo y crítico, el desarrollo de sus habilidades múltiples y la construcción de su propio aprendizaje y la certeza de creer que Dios es el principio de la sabiduría. Para ello, es de vital importancia el trabajo en equipo, en donde todos los componentes de esta familia se encuentren correctamente concatenados y podamos así, gestionar un correcto aprendizaje en nuestros estudiantes y el reflote de todas sus potencialidades.

Nuestra institución cuenta con reglas **generales de convivencia** (Reglamento Interno) por las que nos regiremos a lo largo de todo el año escolar. Normas organizativas y funcionales que facilitan la consecución del clima de convivencia adecuado para alcanzar los objetivos que nuestra institución educativa se ha propuesto y permitan mantener un ambiente de respeto, confianza, fortalecimiento de nuestra fe y colaboración entre todos los sectores de la comunidad Orionista.

A lo largo del periodo escolar 2021, estaremos en constante comunicación a través de nuestros canales informativos, con la finalidad de coordinar todos los aspectos que permitan el adecuado desempeño de nuestros estudiantes. Agradecemos la confianza dispuesta en nuestra institución y estamos plenamente convencidos que este año 2021 seguiremos brindando la calidad educativa y formativa que caracteriza a Orión Internacional. Porque estamos seguros que **con la ayuda de Dios seguiremos avanzando.**

Les deseamos éxitos y bendiciones a lo largo de este periodo escolar, que Dios guarde a todos los que conformamos esta gran Familia Orionista de toda adversidad y que al mismo tiempo los haga florecer en todas las áreas de su vida. Finalmente deseamos con todo el corazón volver a tener nuestros alumnos en las aulas, rogamos a Dios para que esto suceda pronto. Mientras tanto seamos ejemplo de buenos ciudadanos e hijos de Dios. ¡Bendiciones!

Atentamente
IEP Orión Internacional
Promotoría - Dirección

*¡Más que un colegio
... somos una gran familia!*

